

Article écrit par Roger RINGENBACH le 21 juin 2023

Sortie moto 68 : dimanche 11 juin 2023

11 équipages, une magnifique journée qui aura pour première destination le Markstein par Bollwiller et Wattwiller.

Jean-Michel nous guide et nous descendons dans la vallée de Guebwiller jusqu'à Schweighouse ou nous bifurquons à gauche vers Osenbach, Wintzenheim et la route du vin. A Bergheim nous allons vers Thannenkirch, Le déjeuner aura lieu au pied du Haut Koenigsbourg. Une trajectoire transversale vers Marckolsheim, Endingen am Kaiserstuhl, Glottertal et le mont Kandel, très beau point de vue et zone de décollage des parapentes. Retour par Breisach et le long du Rhin jusqu'à Chalampé.

Une virée de plus de 300 km d'est en ouest de la plaine d'Alsace agrémentée de cols, routes de plaines et de campagnes.

La prochaine sortie qui aura lieu le 3 septembre 2023.